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審議会開催スケジュール 

 

回 議題・報告事項（案） 

第１回 

（７月５日） 

①諮問 

②基本構想内容の確認 

③審議会開催スケジュール 

④複合・集約化方針（素案） 

第２回 

（８月２０日） 

《複合・集約化方針の決定を受けて》 

①複合化・集約化を検討する公共施設機能 

②新庁舎建設候補地の検討 

第３回 

（１０月２６日） 
①求められる機能 

第４回 

（１１月２９日） 

①新庁舎の規模 

②配置計画 

③構造計画 

④概算事業費 

第５回 

（１２月２７日） 

①事業手法 

②事業スケジュール 

③建築デザイン計画 

④財源計画 

⑤基本計画素案のまとめ 

（審議会への諮問対象部分） 

⑥答申案 

第６回 

（１月１５日） 

①基本計画素案の確認 

②答申 

※検討状況等により変更になる場合があります。 
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≪前回（第３回）審議会のふりかえり≫ 

 

項 目 意見等 対応（考え方） 

(1)市民サービ

ス機能 

1)窓口・相談 

 

「総合窓口」とは今のものとは違うもの

なのか。相談も総合窓口に組み込むこと

は可能か。 

「総合窓口」とは現在複数の課に周り手

続きをしていたものを １箇所にまとめ

るものである。まとめることが可能かど

うか、 相談を含めることが可能かどう

かは今後の検討になる。 

外部の先生による相談は含めることが

できないと思っている。 

手続き先が 1 箇所で適切に把握できれ

ば、そこで手続きが完結し 

なくても十分かと思う。 
そのような使い方も含めたものと考え

ている。 
「執務スペースの個室化」とは相談のス

ペースを含めたものか。 

6)利便施設・設

備 

新庁舎は全面禁煙でなく「分煙」とする

のか。 

市民で喫煙される方がいるため、現在は

「分煙」としている。 

(3)防災拠点機

能 

防犯（人と情報）の考え方は含まれない

のか。 
防災については記載をしている。セキュ

リティについては（４）行政執務機能 

１）執務空間⑤に記載している。 

記載している防災拠点機能は市全体の

話かと思う。職員だけでなく市民が避難

してきた場合も踏まえた市庁舎の防災

機能を考えるべき。 

(6)環境に配慮

した機能 

1)周辺環境 

記載の方法として「外周の歩道整備」を

明示しなくてもいいのではないか。「歩

車分離」の方が有効だと思う。 

次回再度、整理したものを別途資料とし

て提出し、事務局の考える優先順位が分

かるようにしたい。 

歩車分離が必ずしも歩行者の安全につ

ながるとは限らない。「歩車共存」とす

ることで車両がスピードを抑えるため、

歩行者の安全につながるという考え方

もある。（議長） 

タイトルを「求められる機能と想定され

る庁舎の姿」とし、機能と手法例を分け

て整理してはどうか。歩道についても、

案によっては外周ではなく敷地内を通

すものが出てくるかもしれない。具体的

に記載しすぎない方がいい。 
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求められる機能 

全体について 

設計につなげていくという意味では、優

先順位が分かりにくい。満たしたい機能

と手法の例示を区別して整理した方が

いい。 

確定なのか、検討中なのか、例示なのか、

分かるように再度見直すとよい。 

全体の意見として、「機能」と「手法」

を整理すべきという意見かと思うので、

事務局に検討していただきたい。 

 


